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Concejo adjudicó reanudación 
de las obras en áreas verdes de 
plazas Chile y Pedro de Valdivia 
CAPITAL REGIONAL. Se proyecta que los trabajos, que representan la segunda parte 
de lo desarrollado a mediados de 2024, se inicien en marzo próximo. 

PRENSA MUNICIPALIDAD DEVALOMIA. 
on apoyo unánime de 
sus miembros, el Conce- 
jo Municipal de Valdivia 

AProbó la propuesta presenta- 
da por la Secretaría Comunal 

  

COMUNICACIONES FUNDACIÓN INTEGRA, 

al 7 E A 
ENTOTAL, ENLA REGIÓN DE LOS RÍOS SE TRABAJA CON 359 NIÑOS Y NIÑAS. 

En Lago Ranco dieron la 
bienvenida al programa 

    

de Planificación (Secplan) para . . 2 
reanudar lasobras de áreas ver- J 
pais Vacaciones en Mi Jardín 
de Valdivia, proyecto que fue 
mejorado con modificaciones 
que buscan mantener más es- 
pacios verdes y hacer más efi- 
ciente su mantención. 

LaalcaldesaCarla Amtmann 
destacó que la propuesta apro- 
bada, que corresponde alase- 
gunda etapa de reanudación de 
obras en dichas plazas, siendo 
la primera la relacionada con 

INTEGRA. Tiene cobertura de 39 niños: 11 
en sala cuna y 28 en los niveles medios. 

historia, la comuna de — espacios donde pueden seguir 
Lago Ranco es una de — desarrollando sus capacida- 

las sedes regionales donde se — des y compartircon otrosami- 
desarrolla el programa Vaca-— gos”, explicó, reconociendo el 
ciones en Mi Jardín (VMJ) de — compromiso de los equipos. 
Fundación Integra, iniciativa Cabe destacar que el pro- 

p: primera vez en su cialmente seleccionados y en 

     

  

las calles involucradas enel pro- cuyo objetivo es brindar acti grama VM] se implementaba 
yectoy que ya fue ejecutada du- vidades recreativas para que — en cuatro jardines infantiles 
rante 2024, “no solamente se niños y niñas disfruten de — delaregión, abarcando am- 
hace cargo desacar adelante es- unas verdaderas vacaciones, — bas provincias. Elaño 2023 se 
te proyecto, sino que lo mejora mientras sus familias conti sumó la comuna de Lanco y 
considerablemente. Es un pro- núan trabajando. enla versión 2024, la comuna 
yecto mucho más eficiente, mu- PRESA UNPAID DE YALOMA Se trata del Jardín Infantil. de Paillaco, através del Jardín 
cho más conectado con la esté- 
tica que queremos para nuestro 

$L.026 Rucantu, establecimiento, que — Infantil Paillaquito. 
actualmente cuenta con una 

centro valdiviano y, asu vez, ha- 489.756 pesos esla in- cobertura de 39 niños y niñas; COBERTURA 
ce un rescate patrimonial que versión total considerada 11 en sala cuna y 28 enlosnive- Este año, Vacaciones en Mi 
antes no estaba contemplado. para el desarrollo de estos les medios. De estamaneraln- — Jardín considera la atención 

Estamos conformes, llegaron 
varias empresas, eso también 
esunabuena noticia”. 

“Siemprehay untemorcuan- 
dohay involucramiento del Con- 
sejo de Monumentos Naciona- 
les, que sea un desincentivo a 

trabajos en el sector centro. tegra Los Ríos aumentó la co- de 359 niños y niñas; 135 en 
bertura en esta nueva edición — sala cuna y 224 en los niveles 

instalación dela antigua pileta- | del pograma VMJ. medios. Además, el programa 
queno estaba considerada en el La directora regional de — cuenta con la jornada de Tar- 
proyecto inicial- y la instalación | Fundación Integra, Paola Con- — des deJuegos en Mi Jardín, fa- 
de un memorial en nombrede | treras, se mostró contentacon  voreciendo a familias que tra- 

KevinCisterna, joven ciclista que | este nuevo jardín infantil que — bajan hasta tarde. 

  

las empresas porque sientan perdió la vidatras un siniestro | se suma, ya que, a su juicio, — Adicionalmente, el progra- 
quehay unriesgo. No obstante, e vial aun costado dela PlazaChi- | “más niñas y niños acceden a — ma consideró la contratación 
el trabajo que ha realizado el LAPROPUESTA FUE VALORADA POR LAS AUTORIDADES DELA COMUNA. — Je,locual hasido debidamente | espaciosde bienestar, desegu- de 120 trabajadoras, entre 
municipio y la contundencia consensuado consu familia. ridad y de entretención duran- — educadoras de párvulos, téc- 
también conla quese hansaca- Todo esto implica unainver- | teel periodo devacaciones”. — nicosenpárvulos y auxiliares, 
do adelante las observaciones siónde$L.026.489756 provenien- | Además, sostuvo que “el quienes previoal inicio de ac- 
del Consejo de Monumentos tes del Fondo Nacional de Desa- | programa busca ofrecer una — tividades participaron en una 
Nacionales, demuestran que ES UN proyecto mu- (empresa) datodas rrollo Regional, queotorgaelGo- | alternativa educativa pero — capacitación, reforzando ma- 
eso además entregó certezaa Cho más eficiente, las condiciones para  biernoRegional. Y seesperaque | también dejuegos, paraniños — terias relacionadas con la nu- 
las empresas para postular”, mucho más conecta-  poderhaceruntrabajo — la obra inicie durante marzo, | y niñas cuyas familias no tie-  trición, la higiene, la salud, la 
añadióla jefa comunal. do conlaestéticaque adecuado yhatrabaja-  contandocon unplazo de desa- | nen la posibilidad de tomarse — seguridad y la planificación, 

Enesa misma línea,elcon- queremos paranues-  dotambiénconlamu-  "ollodei8Odíascorridosconta- | vacaciones, conequiposespe- — entre otrastemáticas. — (4 
cejal Rafael Foradori valoró la tro centro valdiviano y, nicipalidad anterior- dos desde lafechadelactadeen- 

presentación de la Secplan 4 su vez, haceuntes- 2 menteenun proyec- trega deterreno. a . 5 
il izó 2 ACEL E Asociación de Ferrovarios Jubilados manifestando que realizó una patrimonial...” toemblemático. > Cabe recordar que el proce- y 

  

      revisión de la empresa que se so para reanudar las obras en | Montepiadas de Valdivia elige directorio 
está adjudicando las obras, Carla Amtmann Rafael Foradori — ambas plazas debió efectuar- 
agregando que “efectivamen- Alcaldesa de Valdivia Concejal de Valdivia. seen dos etapas debido a los | eLa Comisión Electoral dela localsocial de la organización 
te da todas las condiciones y requerimientos del Consejo | Asociación de Ferroviarios — deextrabajadores ferroviarios. 
variables para poder hacer unabuena empresa y hayque — lo queimplica mantenermayor — de Monumentos Nacionales, | Jubilados y Montepiadas de — Lacomisión integrada por los 
untrabajo adecuado y hatra-— tener experiencia en esto”. — cantidaddeáreas verdes, hacer que mantuvo por largo tiem- | Valdivia informó que la elec-— socios Manuel Pérez Gutié- 
bajado también con la muni- más eficiente el sistema de rie-— po paralizados los trabajos | ción de directorio de la aso- — rrez (presidente) y Marcia Sa- 
cipalidad anteriormente en DETALLES DEL PROYECTO goyelsistemaeléctrico. debido a hallazgos arqueoló- | ciación se desarrollará hoy — lazar Soriano (secretaria) so- 
proyectos emblemáticos, so-  DesdelaSecplan del municipio Además, incluye larestaura- gicos y las labores de res- | martes 28 de enero de 2025, — licita el máximo de asistren- 
bretodo de juegos infantiles reiteraron las modificaciones — ción yreposición de dosmonu- — guardo patrimonial exigidas | entrelas9 y 17 horas. ciay participación de los inte-   para la comuna. Así que es — efectuadasal proyectooriginal, — mentospúblicos, elrescateyre- por dicho organismo. — (3 | Elprocesosedesarrollaráenel — grantes delaasociación. 03 
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